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FSR-Mathematik
Sitzung bei Martin Weilandt am 14.01.2005

Anwesende: Mario Krell
Christian Schön
Anna Posingies
Martin Pollrich
Marei Stumpf (bis TOP 10)
Christin Schenk (bis TOP 10)
André Frey (Sitzungsleitung)
André Beinrucker (bis TOP 7)
Claudia Hein (bis TOP 7)
Martin Weilandt

1 Protokolle online

Marcus lässt darum bitten, dass Protokolle vom Abtipper online gestellt werden.
Technisch weniger versierte Prokollführer bemühen sich rechtzeitig, jemanden
zu finden, der diese Aufgabe für sie übernimmt. Martin W. kümmert sich darum,
dass die alten abgetippten Protokolle online gestellt werden.

2 Institutsrat

Fortsetzung der aktuellen Analysis2-Vorlesung ist Thema im Institutsrat. Der
Fachschaftsrat unterstützt die Fortsetzung der Vorlesung Ana2 im kommenden
Sommersemester.

Weiterhin wird es um die Evaluationskommission von Herrn Mohnke gehen. Wir
schlagen vor: Martin Weilandt, Mario Krell und Christian Schön.

3 Buena Wista-Antrag

Joachim lässt fragen, ob die Buena Wista Liste Montag abends den Fachschafts-
raum haben kann, um Filme (insbesondere gegen Rechtsradikalismuns) zu zei-
gen. Christian schlägt vor, den Raum unter Vorbehalt zuzusagen (keine Wahl-
werbung, keine redikalen Thesen) und dies auch anderen Listen zu ermöglichen.
Die Fachschaft stellt Listen, die für die StuPa-Wahl antreten, auf Anfrage unter
Vorbehalt Räumlichkeiten zur Verfügung. Insbesondere stimmt der Fachschafts-
rat der Anfrage der Buena-Wista zu.
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4 Goya

Anna P.: Auf dem letzten Institutsrat wurde Goya vorgestellt. Wahrscheinlich
wird das System auch am Institut für Mathematik eingeführt. Anna Posigies
stellt es vor. Es läuft wohl in der Informatik recht stabil, mit gewissen Problemen
am Anfang des Semesters.

Auf folgende Punkte sollte geachtet werden:

• keine Beschränkungen der Teilnehmerzahlen von Vorlesungen

• keine Evaluationen übers Netz durchführen (macht eh keiner)

• wenn Goya, dann auch komplett d.h. nicht nur die für Profs vorteilhafte
Teile nutzen

• Übungsaufgaben weiter als Papier verteilen

• Prüfungsanmeldung auch später und bei anderen Profs ermöglichen

• den Studis keinen Zugriff auf E-Maillisten gewähren

• ”es sollte zu jedem Goya-Feature jemanden geben, der darüber steht”

Weiterhin berichtet Christian über HIS.

5 StuPa-Wahl

Am 2. und 3. Febuar ist StuPa Wahl. André B. schickt eine Mail rum und fragt
die anderen Fachschaften, ob sie ein zentrales Wahllokal unterstützen würden.
Wenn nicht, dann fragen wir, ob die Informatiker ein Wahllokal im JWD mit
uns organisieren wollen.

6 Mensa

Claudia schlägt vor, eine Beschwerde ans Studentenwerk zu schreiben. Der FSR
gründet eine Arbeitsgruppe “Mensa”: Christian, André F. und Claudia treten
ihr bei.

7 Motorenprüfstand

Christian und Claudia berichten vom letzten Treffen. Christian weist auf das
Problem hin langfristig Studenten zu finden, die sich intensiv um die Organisa-
tion des Cafes kümmern. In der Infomail wird auf dieses Projekt hingewiesen.
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8 Getränkeverkauf

Im Büro warten noch viele Getränkeüberreste von der Fachschaftsfahrt auf den
Verkauf. Martin P. erstellt einen Aushang für das JWD.

9 Verkehrszählung

Am Montag, den 17. Januar findet vormittags eine Verkehrszählung auf der Ru-
dower Chaussee (Ecke Volksbank) statt. Christian wird noch über das Auszählungs-
verfahren informieren.

10 Monitor

Unser Monitor im Büro ist kaputtgegangen, wobei nicht geklärt werden kann,
aus was für Mitteln er überhaupt finanziert worden ist. Es wird bei der Rechen-
technik angefragt, ob noch ein Bildschirm erübrigt werden kann.

11 JWD-Gestaltung

Die Ergebnisse der JWD-Gestaltungs-Kommission werden erörtert. Hauptstreit-
punkt waren die Lichtverhältnisse. Christian kauft Stoffe zur Erzeugung einer
angenehmen Beleuchtung.

Antrag Der FSR Mathematik beantragt 50 Euro für Materialien zur Gestaltung
des JWD, insbesondere für Stoffe und Farben.

FSR Gäste
Dafür 4 2

Dagegen 0 0
Enthaltungen 0 0

12 Sonstiges

Es wird die Anschaffung einer Geschirrspülmaschine diskutiert und als erstre-
benswert erachtet.

13 Nächste Sitzung

Am Freitag, den 28. Januar. Treffen ab 15 Uhr, offizieller Beginn ist um 16:30
Uhr. Sitzungsleitung Martin Pollrich, Protokoll André Frey.
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